



いよいよ 新鼓笛隊 スタート！

本日の業間に、2年生から6年生までがなかよしホールに集い、新鼓笛隊の顔合わせ会が行われました。先週実施したオーディションにより各楽器担当のメンバーが決定しチームが結成されました。チームごとにメンバーを確認するとともに、指導して下さる先生が発表されました。



これから、3月の杖譲式を目指してチームごとに練習を積み重ねていきます。上手に音が出ない、なかなか揃わない、覚えられないなど、様々な困難を乗り越えながら、心をつなげた演奏が仕上がったときの成成感は素晴らしいものがあります。保護者の皆さんの励ましや応援をどうぞよろしくお願い致します

<現在5合目？頂上（パレード・運動会）目指して頑張ろう>

○ 合同福祉作品展に なごみ学級が作品を出展

先週から、A.O.Zで開催されていた福祉作品展になごみ学級の「秋のおくりもの」が展示されました。りんごやかき、ぶどうやきのこなど、秋の味覚を動物たちが収穫し、実りの秋を楽しんでいる様子を立体的に表現した大きな素晴らしい作品です。子どもたちが、図工や生単等の時間に一つ一つ心をこめて制作したものです。なごみ学級の廊下に引き続き掲示していますので個別懇談等の機会にどうぞご覧ください。



←学級みんなで力を合わせ頑張りました→